

. 1

♪ **どんなきょく?** ♪

きいた日 7月2日 3年 1組 (おれは12分)

きょくの おまえ
こわれた時計

主な楽器 トランペット
ピッコロトランペット
ホルン
トロンボーン
チューバ
ドラム

3 **かんそう**

わたしはお兄さんたちがくれた音楽を
きいてとてもすこいなおと思いました。わ
たしたちなら、とよちかえると思ひ
ました。いちばん心にのこった曲は、
「こわれた時計」です。なぜかという
おもしろいからです。時計の音がき
こえたり、目さしの時計の音がきこえ
たり、とてもおもしろかったです。

. 2

わたしは、ステージにたくさんのが
きがならんでいるのですごくたが
た。おおきい音があつてひくい音もあつて、びっくり
しました。よくそんなにできるのかとかか
かえたら、たくさん練習したからだと
わかりました。とてもきれいなメロ
ディが、いまでも心にのこっています。どうして、
あんなにきれいな音がでるのかとあ
とまたか人がえて、1つのがきが×0元
をたして、みんなとまざるからかとまた
わかりました。とてもよかったので
またきてほしいです。



名前 小池沙緒里

. 3

19.5.27
音楽かんしゅう会の
かんそう

わたしは、トランペットの、たたか
いや、ふるまけたとけいかとて
も、うまいと、思いました。

ほかの、せいじやのこうしんも、すばります。

わたしはトランペットを、ろいてみたかたです。

3年1組 (香月みゆ)

. 4

（何の楽器か出てくるかな）と思ひながら練習に
励んでいました。入った時は、音がいい、ばい、聞こ
えてきたんです。それは、お願いしています。

先生の音が練習に気がかりました。でも、
ステージは、しんとしています。先生の人は、
「また出てこねんすな」と言っていて、た人もいた
けど、いなくなり、ピッコロトランペットと笛の音が
聞こえませんでした。私は、何かの行進のメロ
ディと思ひました。

他の人たちがあつて、まてに、わいまし
た。すこい、きれいな曲や、聞いたことかある
曲、楽しい曲、いろいろな曲がききました。中
でも私が一番覚えていたのは、ドラムの
人の演奏でした。小さいころ、まて、まて、まて
と、手を動かしたり、たたくと、おもしろい
ように動かしたりして、まて、まて、まて、まて
たです。ドラムの人は、いろいろな楽器を
演奏できるなんて、すこいと思ひました。
私も、ドラムの人のように、ドラムをやつて
みたいです。

芸術鑑賞会 金管楽器打楽器
コンクール
の感想文より

田中 悠奈